

Referat Behindertensport

Vom 3.- 10. 2. 2018 führten wir den vom Behinderten Sport Verband (BSV) Rheinland- Pfalz ausgeschriebenen Lehrgang für körperbehinderte Skiläufer in Alta Badia durch. Unterstützt wurde der Lehrgang durch den Skiverband Pfalz.

Das gebuchte Hotel lag direkt an der Piste, für gehbehinderte Skiläufer eine große Erleichterung. Außerdem konnten sich schwächere Skiläufer eine Auszeit nehmen, ohne die Gruppe zu lange aufzuhalten.

Die Ausschreibung sollte vor allem junge behinderte Skiläufer ansprechen. Dieses Ziel wurde leider nicht erreicht, der jüngste Teilnehmer war Ende zwanzig. Teilnehmer aus den Landes-Verbänden Baden- Württemberg und Bayern berichteten von ähnlichen Problemen. Ursache ist wohl ein verändertes Freizeitverhalten, aber auch die Inklusion behinderter Menschen in den Vereinen spielt hierbei sicher eine Rolle.

Unter Umständen ist die Resonanz bei einem Angebot von 1 - max. 3 Tagen skiläuferische Betreuung, mit Schwerpunkt Verbesserung der Technik, mit sehr kleiner Teilnehmerzahl, besser. So etwas ließe sich auch relativ kurzfristig organisieren.

Der Lehrgang, Februar 2019, ist auf der Homepage des SVP eingestellt. Meldungen aus den Mitgliedsvereinen des SVP gab es bisher noch keine.

Zurzeit werben wir verstärkt für die Zermattwoche. Der BSV ist sehr an der Fortführung dieser Woche interessiert. Deshalb wird dieses Jahr auch der hauptamtliche Sportreferent des BSV daran teilnehmen.

Heinz Becker-Fochler

Referent für den Behindertensport

Mainz, den 8.10.2018